

- 40 Diagnostische Treffsicherheit der Untersuchung von fokalen Leberläsionen mittels Kontrastmittel-sonographie und Cadence Contrast Pulse Sequencing
A. Bleuzen, C. Huang, M. Olar, J. Tchuembou, F. Tranquart

- 49 Erste Ergebnisse der Ultraschallanwendung bei navigierten Eingriffen in Weichteilregionen unterhalb der Schädelbasis und des Halses
U. Ecke, J. Gosepath, W. J. Mann

Kasuistiken

- 55 Intraparenchymales Leiomyom der Brust – Klinische, mammographische, sonographische und histologische Kriterien
H. Heyer, R. Ohlinger, A. Schimming, G. Schwesinger, S. Grunwald
- 59 Ungewöhnliche postoperative Bauchwandfistel, verursacht durch einen mit der Nahrung ingestierten, nach Dampferoration in die Bauchwand eingewanderten Holzspieß
H. Weiler, D. Weimann, W. Kersjes

- 40 Diagnostic Accuracy of Contrast-Enhanced Ultrasound in Focal Lesions of the Liver Using Cadence Contrast Pulse Sequencing
A. Bleuzen, C. Huang, M. Olar, J. Tchuembou, F. Tranquart

- 49 Initial Experience with Intraoperative Ultrasound in Navigated Soft Tissue Operations of the Neck and Below the Base of the Skull
U. Ecke, J. Gosepath, W. J. Mann

Case Reports

- 55 Parenchymal Leiomyoma of the Breast – Clinical, Sonographic, Mammographic and Histological Features
H. Heyer, R. Ohlinger, A. Schimming, G. Schwesinger, S. Grunwald
- 59 Unusual Postoperative Fistula of the Abdominal Wall, Caused by an Ingested Wooden Spit Perforating the Intestine and Lodging Itself in the Abdominal Wall
H. Weiler, D. Weimann, W. Kersjes

-
- 63 EFSUMB-Newsletter
106 DEGUM-Mitteilungen
114 ÖGUM-Mitteilungen
118 SGUM-Bulletin
120 DUDS meddelelser
121 NFUD Flaggermusen